

【学校教育目標：自他を思い、自律できる八幡小の子どもを育てる】

観音竹



8月の目標

- 生活：きまりを守って、楽しい夏休みを過ごそう
- 保健：「早寝早起き朝ごはん、食後の歯みがきを心がけよう
- 安全：きまりを守り、事故やけがのないよう過ごそう

令和5年 8月号
R5. 8. 1 発行

<http://eshachiman.synapse-blog.jp/hachimanes/>

夏休みスタート(8月)

～平内海中温泉祭り……屋久島が大好きに！夏休みの充実～

夏休みが始まり、1週間が過ぎました。学校では、水泳記録会(校内記録測定)が行われました。水泳記録会に向けて、水泳強化練習ボランティアスタッフとして4名の保護者・地域の方の応援をいただきました。おかげさまで、子どもたちの泳力も日を増すごとに向上し、それぞれの目標記録を更新することができました。ありがとうございました。学校は、地域に支えられ、応援され、子どもたちの教育が充実してきております。

また、**八幡小は、町の道徳教育のモデル校**として、毎週1時間の道徳の授業づくりに力を入れ、指導を工夫し、改善を重ねております。6月には、保護者にも道徳の授業の様子を参観していただきました。昔、自分たちが学校で学んだ道徳とは違うと感じられたのではないのでしょうか？

11月8日には、その成果を公開します。地域のみならず、子どもたちの道徳性を高めてもらえたらありがたいです。楽しみにしておいてください。そして、**大人も襟を正して子どもたちのお手本でありたいです。**

さて、7月22日(土)には、「**平内海中温泉祭り**」が4年ぶりに開催されました。開催にあたって、平内地区の実行委員会が中心になり、準備をして参りました。当日は、八幡幼稚園園児のダンスや八幡小学校平内子ども会の歌「歌えバンバン」などに子どもたちも参加し、地域と一緒に祭りを盛り上げることができました。一緒に祭りができる幸せを感じました。子どもたちは、その光景が頭にしっかり刻み込まれ、ふるさとの思い出の1ページに色濃く残ることになったでしょう。多くの関係者に感謝申し上げます。ありがとうございました。



先月、「親の笑顔が子どもの笑顔をつくります。」という話をさせていただきました。祭りや、地域の方が笑顔でとても楽しそうに過ごしていました。子どもたちもみんな笑顔でした。

祭りっていいですね。八幡大好き！屋久島大好き！

まだ夏休みはこれからが本番です。繰り返しになりますが、八幡小の58名の子どもたち全員が安全で充実した夏休みとなりますように、「**人の子もわが子もみんな八幡のわが子**」の気持ちで、**良いときも悪いときも言葉かけをよろしく願います。**

～8月は、「平和について」家族みんなで考えましょう～

戦後70周年平和啓発事業で作成された「戦争の記憶・平和への祈り」(H27.10屋久島町)を読みました。屋久島で実際に戦争を体験された方々の体験談・平和への思いがまとめられています。屋久島でも、アメリカのB29爆撃機が飛んできて、爆弾を落としていたなど当時のつらい出来事が語られています。一湊集落は「屋久島測候所」や漁港があったため、屋久島の中で最も空襲の被害が多かったという。戦争が終わっても、とにかく食べ物がなかった。芋の茎まで食べていた。おやつなんてない。イチゴ、タブの実、トビウオを干したものがおやつ。…

学校でも子どもたちに平和の大切さについて語りますが、各ご家庭におかれましても、**8月6日(広島)・9日(長崎)・15日(終戦)は、戦争で亡くなった方々のご冥福と世界平和を祈る機会としていただきたいと思ひます。**

8月・9月の主な行事予定

- 8月 1日 (火) 出校日
- 21日 (月) 出校日
- 9月 1日 (金) 始業式



- 9月 3日 (日) 合同愛校作業
- 9月5・6・12・13・14日 教育相談(5時間授業)
- 9月15日 (金) 授業参観・学級PTA
- 9月20日 (水) 集団宿泊学習(5年生)～22日